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令和６年度 七尾商工会議所青年部
臨時 総会開催

次年度会長に松原圭一郎氏を選任

　１月22日㈬、青年部の臨時総会が「番伊」にて開催され
ました。
　冒頭、田尻会長は「本日は次年度会長予定者をご審議いた
だきます。能登半島地震からの復興に向け、多くの関係者か
らの支援に感謝し、残り２ヶ月となった任期を全力で駆け抜
けます」と挨拶しました。
　議事では、令和７年度の会長候補者案が議題に上がり松原
圭一郎氏が推薦されました。松原氏は入会以来様々な役職を
経験し日本YEGにも出向するなど豊富な経験を持つことが
紹介され、満場一致で松原氏の令和７年度会長就任が承認さ
れました。
　松原次年度会長は「能登半島地震からの復興元年となる来
年度に、この重責を担うことに身の引き締まる思いです」と
述べ、YEGに入会したことで自己成長の機会を得られた自
身の経験を語りました。そして「YEGベネフィット」とい
うスローガンを掲げ、会員がYEGに所属する価値を最大化
し、会員の成長・企業の発展に貢献したいという力強い決意
を表明しました。
　その後、能登半島地震災害義援金規定案、定款変更案につ
いても審議が行われ、いずれも承認されました。監事から
は、会員への積極的な議事参加の呼びかけと共に次年度会長
への激励が送られました。
　閉会の挨拶では濱副会長が総会への協力に感謝を述べ、今
後の七尾YEGの発展と地域貢献に期待を込めました。今回
の臨時総会は、次年度に向けた新たな一歩を踏み出す重要な
機会となりました。会員一同、令和７年度松原新会長を中心
に地域経済の活性化と復興に向け邁進していくことを誓いま
した。
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　七尾商工会議所は、会員アンケートを実施し、さらに全３回の能登・七尾
未来会議を開催しました。多くのご意見をいただき、協議・検討を重ね「地
域経済復興指針」を策定しました。今後はこの指針を元に、会員事業所の皆
様と共に、「新しい能登・七尾」を創造していくための取り組みを行って参り
ます。
　復興指針の全体資料は、右QRコードよりご確認いただけます。

指針1.
経営者が挑戦する

失敗を恐れず経営者が学ぶ
長期的視点で事業をつくり、人材を確保していくためには、経営者が学び続
けることが重要である。不確実性の高い環境で、生き抜く経営者を育ててい
く。また、経営者が学ぶだけでなく、持続的な事業成長のためには、社員の
育成も重要である。新事業や新技術を取り入れ、イノベーションが起きる環
境を整えていく。

指針2.
関係人口を復興の力に

共創プロジェクトを増産
大企業や専門機関からの人材派遣による事業再建やモデル構築への支援をプ
ログラム化することで、未来をつくる復興のプロセスに関わる人を増やして
いく。大企業をはじめ、地域外からの関係人口と共に、防災・復興まちづく
り・フェイズフリー（日常時も非常時も役立つ）商品・超過疎地における地
域課題解決・脱炭素・生物多様性など様々なテーマでの共創プロジェクトを
増産する。

指針3.
能登の個性をつなぐ

能登復興プロジェクトの推進
能登が全体で復興していくために、和倉温泉や食産業をはじめとする「能登
の里山里海」を活かした高付加価値な産業を育て、世界に誇るブランド価値
を持つ循環型の資産として磨き上げる。里山里海未来財団を活用して、能登
を一体としてとらえ、エリアごとの個性を活かしながら、人口減少に応じた
一定の機能集約を進めることで、地域を一体としてマネジメントする視点が
重要である。

観光･料飲業部会  全国商工会議所観光振興大会2025in長崎に参加

七尾商工会議所　能登半島　
地震からの 地域経済復興指針

巻き興せ小さな渦から大きな渦へ

　１月28日㈫、29日㈬の両日、長崎県長崎市におい
て標記大会が開催されました。当所から観光・料飲業
部会のメンバーが参加しました。
　28日は、各所で分科会が開催され、当所メンバー
は、第３分科会のスポーツ、スポーツが動かす、地
域の未来 ～長崎スタイル～に参加しました。会場は、
2024年10月14日に1.7ヘクタール（東京ドーム1.5
個）にサッカースタジアム、アリーナ、ホテル、商業
施設を兼ね備えた「長崎スタアムシティ」が民間企業

（ジャパネットタカタ）が1,000億円を投じて開業し
ました。スポーツによる街づくりをこの施設を中心に
行っており、開業前の苦労話やスポーツによる街おこ
しについてお話しを聞きました。
　分科会終了後、全体交流会が出島メッセ長崎にて開
催され、その後、アフタープログラムで、１月29日
から始まる長崎ランタンフェスティバルの会場を視察
しました。今回の観光振興大会の為に１日早く点灯し
て参加者を迎えてくれました。

　29日は、全体会議が出島メッセ長崎で開催され、
2024年度きらり輝き観光振興大賞の表彰式や大阪・
関西万博ＰＲ、次回開催地の北海道のＰＲ等が行われ
大会を終了しました。
　大会終了後、基調講演があり、「ふるさとのチカラ」
と題して、さだまさし氏が務め、２日間の大会を終了
しました。

https://x.gd/2zLux
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2025年度各種検定試験（施行日・受験料）
検定試験名・級等 施行日（回数） 受験料（税込）

筆
記
試
験

珠算能力 １級～３級
2025年６ 月22日（第234回） ６月第４日曜 １級：2,800円

２級：2,000円
３級：1,800円

2025年10月26日（第235回） 10月第４日曜
2026年２ 月 ８ 日（第236回） ２月第２日曜

筆
記
試
験

簿　　記
１級～３級（統一試験）

2025年６ 月 ８ 日（第170回） ６月第２日曜 １級：8,800円
２級：5,500円
３級：3,300円

2025年11月16日（第171回） 11月第３日曜
２級・３級（統一試験） 2026年２ 月22日（第172回） ２月第４日曜

2024年全国そろばんコンクール七尾大会
　そろばんの振興と技術の向上をはか
るため、日本珠算連盟・七尾珠算連盟
では12月１日㈰、｢全国そろばんコン
クール｣ が開催されました。
　県内４会場で257名、七尾会場では
小・中学生17名が参加して、日頃の
練習の成果を競い合いました。県内
10位まで入賞者は13名と好成績を収
めました。入賞者は次の皆さんです。
◎小学校１年生以下の部
　第４位　戸代原悠之介 （山　王）
◎小学校３年生の部
　第１位　青木　つばさ （天神山）

　第９位　堀　　峻大 （山　王）
　第10位　林　　佑晟 （山　王）
◎小学校４年生の部
　第４位　戸代原瑛太 （山　王）
◎小学校５年生の部
　第３位　川尻　幸輝 （山　王）
◎小学校６年生の部
　第１位　青木　未来 （天神山）
　第６位　道下　沙織 （鳥　屋）
　第８位　堀川　颯真 （山　王）
◎中学校１年生の部
　第１位　萩　　文哉 （中能登）
　第９位　大山　莉央 （中能登）

◎中学校３年生の部
　第２位　山下　結衣 （七尾東部）
◎高校生の部
　第５位　大山　彩月 （田鶴浜）
◎石川県中学生の部
　第１位　萩　　文哉 （中能登）

女性会役員会が開
催、新春会員懇談
会の詳細が決定！

　１月15日㈬、七尾商工会議所にて女性会役
員会を開催しました。今回の会議では、新春会
員懇談会の開催内容と来年度の事業計画につい
て議論が交わされました。
　協議の結果、新春会員懇談会を３月22日㈯
に開催することが決定しました。 今年は、観光
列車「花嫁のれん号」を貸し切り、特別な空間
での懇談会を企画することとなりました。

税務署からのお知らせ

確定申告の準備はお早めに!!
【自宅等でいつでも申告】
　税務署では、来署せず、自宅等から申告手続き
が完了する「e-Tax申告」を推進しております。
　「マイナンバーカード」とお
持ちのスマホやパソコンがあれ
ば、いつでも自宅等からe-Tax
で申告書等を提出することがで
きます。
� 詳しくはこちら➡

女性会

令和７年
七尾商工会議所 復幸の集い

～地域のため 強く しぶとく 共に～

開催日が延期になりました。
※�開催日が決まりましたら改めてお知ら
せいたします。

	 七尾商工会議所	LINE公式アカウント

お役立ち情報 配信中
補助金や助成金の紹介　
セミナー、講演会の案内
貸会議室の予約　など　

QRコードで追加

▲ ▲

または@063osqipでID検索

県内10位以内受賞者の皆さん



ななお経営支援センター（N-As）
ななお創業応援カルテット

石川県よろず支援拠点能登サテライト

七尾（N）の明日（As）の経営／経営のなやみ、なんでも、お手伝い

令和６年分 年末調整についての「定額減税」セミナー開催！令和６年分 年末調整についての「定額減税」セミナー開催！
　令和６年12月５日㈭、所

しょ

司
じ

安
あ

輝
き

朗
お

氏（所司久雄税
理士事務所副所長）を講師にお迎えして、当所で「令
和６年分年末調整について昨年と比べて変わった点を
分かりやすく解説します！」と題して、定額減税に関
するセミナーを開催しました。令和６年５月にも当所
で「定額減税」についてのセミナーをしました。その
際にも所司氏にご教授いただきました。今回はその第
２弾です。
　今回のセミナーでは、冊子と事前に所司氏が準備し
たホワイトボードに書かれた具体例を活用しながら、
定額減税の制度についてのおさらいや、令和６年分の
年末調整において気を付けなければならい点などを中
心に解説していただきました。実際の源泉徴収簿も配
布され、記載の仕方や確認事項なども分かりやすく教

えていただきました。セミナー終了後に実施したアン
ケートでは、参加者から「分かりやすかったです。」

「勉強になった。」「年末調整が担当業務なので、助か
りました。」などの声をいただきました。

　当所では、管内の景気動向と経営状況を把握するため、会員の皆様のご協力をいただいて標記調査を行います。
　つきましては、ご多忙の折誠に恐れ入りますが、アンケート調査のご協力をお願い致します。下記のURL、
QRコードにて、２月26日㈬までにご回答いただきますようお願い申しあげます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　URL:https://nanao-cci.or.jp/keikyo-e/

最近の景況・業況の動向についてのアンケート調査ご協力のお願い

七尾地域の企業の業況と今
後の見通し、問題点等を把
握するために景況調査を
行っております。ぜひ、皆
様の声をお聞かせください。

回答はコチラから

「能登半島地震から１年　改めて防災・減災について考える」セミナーを開催します。本セミナーでは、七尾市で実際に大きな被
害にあわれた企業や和倉温泉の老舗旅館で起こった出来事を具体的なエピソードを交えながら当事者目線でお話しします。いつ
起きるか分からない大規模災害への備えとして、被災者の実体験を参考にしつつ、実効性のある防災・減災に向けた準備を行う
ため、「事業継続力強化計画の策定ポイント」や「リスクファイナンス」についても専門家から詳しく解説します。災害に備えるた
めの知識と対策を深める貴重な機会です。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

日　時  2025年2月27日木　13：30～15：10
場　所  金沢商工会議所会館２階 大会議室

 � （金沢市尾山町９-１３）
� � ※地下に有料駐車場がございます。（台数に限りあり）

定　員 �80名　※先着順
申込方法 � 右記二次元コードから

� � お申し込みください。
▪主催：金沢商工会議所　▪共催：東京海上日動火災保険㈱　
▪協力：七尾商工会議所

� 金沢商工会議所 企業支援グループ�〒920-8639�金沢市尾山町9-13　TEL 076-263-1157

＼BCPセミナー／＼BCPセミナー／

第１部　 被災後に改めて感じる、平時からの防
災・減災の重要性

　 講 師 	 株式会社スギヨ　管理本部	本部長	 山瑞　正人	氏
	 和倉温泉	多田屋　若女将	 多田　弥生	氏
･･････････････････････････････････････････････････
第２部　 防災・減災に向けた事業継続力強化計画

の策定ポイントとリスクファイナンス
　 講 師 	 東京海上日動火災保険株式会社
	 広域法人部	マネージャー	 中村　郁雄	氏

主催・お問合せ先

受講料受講料
無料無料

～能登半島地震から１年～能登半島地震から１年
　  改めて防災・減災について　  改めて防災・減災について

  考える考える～～

「定額減税」セミナーの様子


